

ハッピーメティック通信

発刊日 2023.10月 Vol.16 有限会社ハッピーメディック

【お知らせ】

現在三重県内でインフルエンザ・新型コロナウイルスが流行しており、多くの学校で学級閉鎖などの措置がとられています。当施設でも、面会及び外出等緩和しておりましたが、入居者様の健康への配慮から、当面の間、居室での面会を中止させていただきます。尚、1階での面会、外出等は可能ですが、前日までの事前予約、手指消毒・マスク着用等感染症対策にご協力の程お願い致します。

今後コロナウイルス・インフルエンザ等感染状況に基づき制限が生じることもございます。予めご了承ください。

【ローマリンダ】

9月1日(金)にローマリンダの秋まつりを中庭で実施致しました。コロナ禍により中止が続いておりましたので、今年は3年ぶり12回目の開催となりました。ご家族様の参加は制限させていただきましたので、通信にてご報告させていただきます。

当日は17時からフローラにお集まりいただき、お寿司を召し上がっていただきました。にぎやかな雰囲気で楽しそうでした。18時から中庭に移動して、相可高校吹奏楽部の演奏を聴いていただきました。 久しぶりの外部からの慰問で、学生達が元気に演奏するのを聴いて喜んで頂けたと思います。









他にも職員の出し物で笑っていただいたり、 スクリーンに皆様の3年間の写真を音楽に合わせて観て頂き、 画面を指さして「私や!」「あんたや」と懐かしそうに見ておられました。 最後は花火で締めくくり、終了は予定よりも遅い19時半でした。

事故や体調不良者もなく過ごしていただきました。

久々の開催に不安もありましたが、入居者様と一緒に職員も笑顔 で楽しく過ごすことが出来、秋まつりを開催して本当に良かったなあ と感慨深いものがありました。

来年も喜んで頂ける祭りを企画・開催したいと考えております。







【デイサービスセンター「フローラ」】

7月 普段のレクリエーションでカラオケが復活!!



約3年ぶりに利用者様の元気な歌声が聞けました。 コロナ禍でカラオケの自粛をしてまいりました。 マスク越しでのカラオケですが、皆さんの笑顔・ 歌声がフローラに響き渡り活気が戻ってきました。 ※マイクは毎回、使用後アルコール消毒を 実施しています。



8月 おやつレク 9月 敬老会



8月はおやつレクで(チュロス)を作りました。 初めて食べる方も多くとても好評でした。 9月の敬老会では利用者様の似顔絵をデザイン した色紙をお配りしました。



10月も様々な行事を企画していますのでお楽しみに!

【居宅支援事業所「ローマリンダー】

10月になりようやく暑さも落ち着いてきましたね。今年は残暑が厳しくつい先日まで記録的猛暑日が続いておりました。夏に流行するはずのないインフルエンザやコロナがダブルで流行したりと、今までにない夏を経験しました。

おかげさまでローマリンダ利用者の皆様や 職員は最小限で感染を抑えることが出来て います。

これからも感染対策を徹底してしっかりと 栄養を摂り、適度な運動をして免疫力を上 げていきましょう。



【訪問介護事業所「ハッピー」】 ~ヘルパーの知恵袋9~

テレビでは、コロナやインフルエンザが流 行っているとよく耳にします。

感染しない為の予防策は、コロナもインフルエンザも一緒で、手洗い・うがい・マスクの着用・ 定期的な換気です。

換気する際は、対角線上にあるドアや窓を2 か所開放すると効果的だそうです。窓が1つしかない場合は、部屋のドアを開けて扇風機などを窓の外に向けて回すと良いそうです。適度に換気をするよう心掛けましょう。

ヘルパーも体調に不安を感じたら出勤しない事、予防接種の実施や感染予防の手洗いやマスク着用など対策は行っていますが、感染してしまう場合もあります。 訪問できない・・・などご迷惑を

おかけする場合もあるかと思いますが、ご理解の程よろしくお願い致します。

